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例会予定 

7月 27日→31日（月） 善明女子高校歓迎夜間例会 

             18:30～ “源さん” 

8月 3日（木） 休会 

 

                                                                                                                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地区・第１G・行事予定 

8月 5日（土） 会員増強セミナー 

8月 22日（火） 第一グループ会長・幹事会 

9月 2日（土） R財団地区補助金セミナー 

■ＩＡＣ  

善明女子高校来日 

8月 1日（火） 苅田工業高校 IAC合同例会 

8月 3日（木） 交流事業（書道他） 

 

 本日のプログラム <第 1959回例会> 

       決算報告 

mailto:kanda-rc@f4.dion.ne.jp
file:///C:/Users/user01/AppData/Local/Microsoft/Windows/Temporary%20Internet%20Files/Content.IE5/RKAJOAN1/www


＜第 1958回 例会記録 ＜2017年 7月 13日＞ 

会長の時間  会長  鈴木 公利 

ロータリー年度は、なぜ

7月 1日に始まるのかと、

疑問に感じたことはあり

ませんか。ロータリーの設

立は 2月 23日(某会員とあ

る会員のご子息の誕生日)、

ですから、2月が基準になってもおかしくない

のですが。これは、毎年開催される国際大会月

に、その由縁があります。 

現在、国際大会は、昨年度も 6月にアトラン

タで開催されているとおり 6月が多く、2022年

度の日程まで決まっていますがすべて 6月に予

定されています。 

しかし、第 1回大会は 1910年 8月で、その大

会が終わった翌日の 8月 18日が、新年度初めと

なりました。その翌年度も、国際大会の日程に

合わせ、新年度は 8月 21日となっています。 

しかし、1912年 8月、理事会が当時の国際ロ

ータリー・クラブ連合会の会計監査を外部会計

士に依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時

間をもって、８月の大会に向けた財務報告を準

備できるよう、会計年度の最終日は 6月 30日に

するのがよいとの提案を会計士から受けました。 

これにより、1913年、6月 30日を会計年度最

終日と定め、クラブ会員数の報告と支払いに関

する期日も 6月 30日変更されました。 

因みに、国際ロータリーに収める人頭分担金

(上納金)は、この会計年度最終日のクラブ会員

数が基準になっています。年間一人当たり 60ド

ルの分担金は、この前年度の会計年度最終日の

6月 30日の会員数にて支払います。つまり翌 7

月以降、会員数が減っても変わらないことにな

ります。 

一方で、世界大会の開催月については、1917

年まで、7月または 8月に年次大会を開催して

いましたが、1916年大会（米国、シンシナティ）

での代議員が、夏場の暑さを考慮し、大会を 6

月に開催する決議案を採択しました。これによ

り、前年度大会となるアトランタ大会は 6月 17

～21日に開催され、新年度始まりの 7月の前の

月、会計年度の締めに当たる 6月に、世界大会

が解される慣例となりました。 

 このように、ロータリーは、職業人、経営者

の集まりである団体組織らしい、会計年度に基

づいた会計原則の上に立った組織運営を行った、

最初の奉仕組織であったと思います。 

幹事報告   井手口 貞治 

・7月 20日 7月度理事会を三原文化会館で開

催します。 

・7月 21日 13:30～ 公式訪問資料作りをい

たしますので IT週報委員会の皆さんと御都合

のいい方は、ご協力宜しくお願いします。 

・北部九州豪雨災害の義援金のお願いが来てい

ます。回覧いたしますので宜しくお願いします。 

・出席率向上の為 Eクラブ等にてメークアップ

をしてください。 

お客様   無 

 

☆☆ ガバナー公式訪問 ☆☆ 

8月 10日（木） 矢野ガバナー補佐公式訪問 

         クラブ協議会 

8月 24日（木） 安増ガバナー公式訪問 

 

 

日時：8月 27日（日曜日） 集合 9:00 

               スタート 9:45 

場所：勝山御所カントリークラブ   

  

・初盆のお知らせ   渡邊家・屏家 



 ≪今年度委員会方針≫   

クラブ奉仕委員長 片岡孝市（代読 杉坂正徳） 

ロータリーは、現在大きな試練を迎えていま

す。２０１６年の規定審議会で会員の資格や例

会の在り方に、大きな変更がありました。例会

は毎週でなく、月に２回以上となり、会員資格

も善良な人なら誰でも良い、と言うことになり、

クラブの自主的で賢明な判断が、重要になりま

した。そこで、苅田クラブの会長（鈴木さん）

が、今年度の方針に改革され、クラブ奉仕とし

て、会場基盤向上委員会、親睦委員会、Ｒ情報

委員会、ＩＴ・週報委員会の活動の調整を、ま

かされました。 

まず、クラブ委員会は、楽しく充実したクラブ

づくりの為に活動します。 

① 委員会全体の活動を管理する 

② 委員会の定期会合と活動を招集する 

③ 委員会の活動を監督し、必要な調整を図る 

④ 委員会の活動を理事会に報告する 

⑤ 新会員の研修を積極的にする 

会員同士の絆を深め、クラブ内の風通しをよ

くし、健全で活気あるクラブ作りが重要で、会

員同士が互いに知り合い、親睦を深められる環

境を作りたいと思います。 

理事会では５年後のビジョンを話し合い、その

実現に向けた実行項目を具体的に挙げ、会員増

強、奉仕プロジェクト、公共イメージの向上、

リーダーの育成ロータリー財団への参加などの

要素を盛り込んだ長期目標を決め、苅田クラブ

の計画を立て、必要に応じて計画に修正を加え

ながら、長期目標の達成に取り組みます。 

各委員会の皆様に、頼られるクラブ奉仕委員長

として、１年間頑張ります。 

 

職業奉仕委員長  原田 雄幸 

ロータリーには、五大奉仕がありますが、国際

奉仕や社会奉仕は良く分かるが、クラブ奉仕と

職業奉仕はわかりにくいといわれています。職

業奉仕が分かりにくいのは、ロータリーはアメ

リカ生まれの為、英語でいうヴォケーショナル

サービスと、それを訳した職業奉仕の、概念の

差によるものだと思います。 

今年度は、ロータリーにおける職業奉仕を理解

する勉強会を行いたいと思います。下記の計画

で行います。 

１．職業奉仕とは 

２．四つのテストについて 

３．職業奉仕のビデオ鑑賞 

国際奉仕委員長 桧槙敬（代読 前田頴子） 

国際奉仕の理念に基づいた活動は、他の国のプ

ロジェクトの人道的な援助に手を差しのべるロ

ータリーのプログラムです。一つのプロジェク

トが、その地域での生活水準や、質、文化教養

を高める援助に成らなければなりません。 

■基本方針 

「プロジェクトに携わる人の世界的親交によっ

て、国際間の理解と親善と平和を推進する」（RI

定款より）を基本に、クラブの委員会との連携、

相談し、活動と事業に取り組んでいきたい。 

又、クラブとしての韓国姉妹クラブ「晋州飛鳳

RC」との連携と交流のあり方を考え、クラブの

方向を確認する。 

■主な活動 

１．実施されている地区の ICS活動を検証し、

他クラブ共催プロジェクトに協力を踏まえ

るとともに参加する方向で検討したい。 

２．韓国の姉妹クラブ「晋州飛鳳 RC」との連携、

交流を見直す。 

３．単年度ではなく、３年から４年続けられる

プロジェクトを考え、その基礎を作るよう

にしたい。 

 



 

＜ニコニコ BOX＞ 

 親睦活動委員会  丸山 謙一 委員 

 

鈴木 公利  5大奉仕委員長 方針説明有難うございま     

       した。 

井手口貞治  100％出席 有難うございました。 

別府 吉範  娘がクーラーかけっぱなしで風邪気味な   

       のでうつされないように！ 

中川 賢二  早退します。 

矢野 強   今日の委員会活動計画を聞きますと私の 

       役目からしても大変心強く思いました。 

竹部 武男  娘から誕生日プレゼントをもらいました。 

國永 修一  早退です。職業奉仕してきます。 

丸山 謙一  ニコニコたくさんお願いします。 

 

       計 8,000円   累計 63,000円 

 

 

 

 

         ６，８２１円 

 

   

４つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1）真実かどうか      

2）みんなに公平か 

3）好意と友情を深めるか 

4）みんなのためになるかどうか  
 

近隣クラブ例会変更 

 

行橋みやこＲ Ｃ  7月 25日→夜間例会 18:30～ 

          8月 16日→休会 
 

田 川 Ｒ Ｃ  8月 16日→休会 
 

行 橋 Ｒ Ｃ  7月 25日→夜間例会 18:30～ 

 

近隣クラブ例会曜日 

月曜日 小倉中央 RC   リーガロイヤル小倉 

火曜日 行橋 RC     京都ホテル 

水曜日 田川 RC     ザ・ブリティシュヒルズ 

     行橋みやこ RC  京都ホテル 

木曜日 豊前 RC     築上館 

金曜日 豊前西 RC    築上町リサイクルプラザ 

 

出席委員会  壁屋 好惠 委員 

7月 13日 会員数 35名：出席者 31名 

修正出席率  89％       

 

 出席表 

  

氏 名 

 1 回 2 回 3 回 4 回  

7/6 7/13 ７/20 7/31  

1 井手口貞治 〇 〇    

2 幾田 誠泰 〇 〇    

3 太田 春吉 ◎ 欠    

4 角田 成弘 〇 〇    

5 壁屋 好惠 〇 〇    

6 片岡 孝市 〇 ◎    

7 官見 敦司 ◎ 〇    

8 木部 義憲 〇 欠    

9 沓脱 壽 〇 〇    

10 國永 修一 〇 〇    

11 杉坂 正徳 〇 〇    

12 鈴木 公利 〇 〇    

13 角﨑 明美 〇 〇    

14 高城 雅春 〇 ◎    

15 高城 直紀 〇 〇    

16 高橋 功吉 〇 〇    

17 竹部 武男 〇 〇    

18 田辺 浩爾 〇 〇    

19 長江 三郎 〇 ◎    

20 中川 賢二 〇 〇    

21 原田 雄幸 〇 〇    

22 原 公克 免 免    

23 桧槙 敬 〇 ◎    

24 福田 洋司 〇 〇    

25 屏 正隆 〇 〇    

26 別府 吉範 〇 〇    

27 前田 頴子 〇 〇    

28 松田 博文 〇 〇    

29 松本 聡 〇 〇    

30 丸山 謙一 〇 〇    

31 宮崎 芳樹 〇 〇    

32 矢野 強 〇 〇    

33 山口 勝弘 ◎ 欠    

34 結城 吉絵 〇 欠    

35 渡邊 剛 〇 〇    

36       

  100％ 89％    

〇出席 ◎メークアップ ×欠席 


